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開催：24年 9月 30日（日） 

場所：グリーンカレッジホール 

講師・田村晃清氏 

 

総会資料のチェックと注意点 
 

実在する管理組合の総会議案書を基にした講演

であったため、非常にリアリティーがあり、「自分

のマンションの資料と比べながら聴いた」という

アンケートの回答があった。 

事例で取り上げた管理組合はエレベーター保守管

理を独立系の会社に依頼しているが、2012年問題 

             （部品の供給停止） 

             で会社が保守管理を 

             断ってくるのではな 

             いかと危惧している 

             という話が印象的で 

あった。（この問題は他のマンションでも影響が出

るのでは、と思われる）講演後の質疑応答は多岐

にわたり、いつもながら田村氏の回答は明快でわ

かりやすかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

開催：24年 11月 11日（日） 

場所：グリーンホール  

管理会社を変更しました！ 

４人のパネラーがそれ 

ぞれのマンションで 

「過去に起きたことに 

どう対処したのか」、 

「これからの課題」に 

ついて意見発表を行っ 

た。管理会社を変更するというのは、大変な決

断を要すると思われるが、パネラーのマンショ

ンでも実施されているのを聞くと、決してめず

らしいことでもないように思われる。だが、「今

のままでも良いではないか」、「（管理会社を）替

える理由がない」との理事会の反対意見をどう

説得するか、時間はかかるが情報収集をして、

管理会社の不祥事や組合員の不満が高まってい

るとき等のタイミングを捉えることがポイント

であろう。 

第 20回いたかんネット交流会開催 

第 4回理事長等連絡会議 

成島・田中・梅元・大崎の各氏 

 
 

広報紙「いたかんネット」の変遷（創刊号～最新号） 

    

継
続
が
い
の
ち 

 

川
口
市
で
活
動
し
て
い
る
マ
ン
シ
ョ

ン
Ｇ
Ｐ
Ｓ
が
、
毎
月
開
催
し
て
い
る
座
談

会
に
出
席
し
て
、
こ
ん
な
会
が
板
橋
（
い

た
か
ん
ネ
ッ
ト
）
に
も
あ
っ
た
ら
い
い
な

～
、
と
思
っ
た
の
が
キ
ッ
カ
ケ
で
す
が
、

資
金
面
が
乏
し
く
て
講
師
を
呼
ぶ
こ
と

が
で
き
ま
せ
ん
。 

そ
れ
な
ら
文
字
通
り
「
座
談
会
」
形
式

で
、
み
ん
な
で
話
合
い
を
し
な
が
ら
相
談

事
の
答
が
見
つ
か
れ
ば
い
い
ん
じ
ゃ
な

い
か
、
と
考
え
、
最
悪
一
名
も
来
て
く
れ

な
か
っ
た
ら
理
事
だ
け
で
の
勉
強
会
と

し
よ
う
、
と
覚
悟
を
決
め
ま
し
た
。 

Ｇ
Ｐ
Ｓ
の
細
谷
氏
に 

「
毎
月
座
談
会
を
開
く
、 

と
い
う
こ
と
が
大
事
な 

の
！
」
と
励
ま
さ
れ
て 

な
ん
と
か
第
三
回
ま
で 

こ
ぎ
つ
け
ま
し
た
。 

こ
れ
か
ら
も
会
を
続 

け
、
困
っ
て
い
る
人
の 

駆
け
込
み
寺
と
な
っ
て 

い
け
れ
ば
と
思
っ
て
い 

ま
す
。 
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Ｎ
Ｋ
） 

 

連
続
座
談
会
開
催
に
あ
た
っ
て 

 


